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平成２６年度 日の里七丁目第 12回役員会議事録 

 

開催日時： 平成 27年 2月 16日（月） 19：30～20:42 

場所：   7丁目公民館 

出席者（5頁参照）： 平成 26年度七丁目組長 20人 

     福祉会 2人、ゆーほークラブ：1人 

    子ども会：欠席 

【以下、敬称略】 

 

 

1. 町内会会員調査について    【書記】19:30～19:34 

生活環境部橋川部長より配布される各組の町内会会員名簿の確認をお願いする。 

この目的は次の通りです。 

町内会会員数の把握 

回収ステーションの当番表作成 

幼稚園前の住居表示板への表示可否判断 

本日中に確認をお願いしたいが、持ち帰って確認の必要な方は 2月 28日までに伊藤

まで届けてください。 

 

2. 各部報告       19:34～19:38 

(1)生活環境部報告・連絡    【生活環境部長】 

・ 各組の会員名簿を配布 

・ 22 日に生活環境部の引き継ぎを行うので会員名簿の確認よろしくお願いし

ます。 

(2)教育文化部報告・連絡    【教育文化部長】 

・ 連絡事項はなし 

(3)健康福祉部報告・連絡    【健康福祉部長】 

・ 連絡事項はなし 

3. 広報全体会議報告     【書記】19:38～19:43 

(1)広報「日の里」2月号のどんど焼き記事について 

・ どんど焼き当日の写真と記事は編集〆切りまでにコミュニティHPに載せた

が、広報の記事は、HP に載せていたどんど焼き前日に行ったやぐら作りの

記事と写真が載った。編集委員と当日の記事・写真を載せることで進めてい

たが、連絡もなく変更されていたので苦言を述べた。 

(2)3 月号に 5 丁目子ども会の記事を載せる予定だったが、行事がないため他の町内

に依頼があり、7丁目民生委員から 7丁目が受ける旨の発言があった。 

よって、当初の予定 5月号は 5丁目となる。 

(3)3月号・4月号の町内配布日 

町内会長承認済

み 
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3月号：2月 26日、4月号：3月 26日 

 

4. 会計より連絡     【会計】19:43～19:44 

3月の役員会で、活動費を配布するので印鑑を持参願います。 

 

5. 子ども会より     【子ども会代理】19:44～19:45 

今年度の行事も町内会の協力で無事に終えることが出来ました。 

 

6. 運営協議会役員会報告    【町内会長】19:45～20:00 

 

(1)コミセン事務局職員が退職するにあたり募集している。 

職員の応募が現在 6名あっている。今後順次連絡する。 

また、夜間業務についても交代の取り進めを行っている。 

(2)交通安全教会の 27 年度評議員の推薦依頼が 7 丁目に来ている。登下校時に安全

のため立っている方から数名を順次評議員を決めて連絡する。 

(3)宗像市スポーツ推進委員 2名が市から任命となるので候補を推薦する。 

(4)27年の 5月の運営協議会の日程は配布資料の通りである。 

(5)いきいき出前コンサートを推進するに当たり覚え書きを締結した。年間 2万円を

コミセンが支出する。 

→これは覚え書きだが、具体的な内容は別途案内があるのか？この覚え書きを 

 見ても内容は分からない。（書記） 

 →別途案内がある。 

(6)さつき松原再生プロジェクト みんなで松の枝を拾おう 

あとで見ておいてください。 

→住民の方への周知はどうするのか(書記) 

→別途、案内がある。（町内会長） 

(7)かのこ百合の種まき講習会の案内が後日ある。 

(8)ホタル再生事業に市から各町内に対し、バックアップする。 

→これまでも町内でやってきた(民生委員) 

→これまで以上に市が力を入れてバックアップする。 

(9)緊急情報カード・緊急情報カードについて 

大切なことである。 

→この内容は私の方から話すから話さなくてよい。カードは 7丁目に 20枚しか 

 来ていない。言っていることとやっていることがあまりに違う。（民生委員） 

→言っておきます（町内会長） 

→対象者は誰か（書記） 

→不明、緊急情報カードは忘れてください。 

(10)事務局職員退職に伴い応募について 

→応募期間はいつか（民生委員） 
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→もう終わっている。（町内会長） 

→応募がある前に連絡しないといけないのでは。（民生委員） 

→先月連絡した(町内会長) 

→先月は報告事項なしとして何も連絡はなかった。（書記） 

(11)開館時間を 19時までとして夜間職員も若い人に交代する。嘱託職員です。 

(12)平成 27年度分別収集代表世話人届出書を提出する必要がある。 

7丁目は３ステーションある。 

来期の生活環境部から決める。 

(13)メイトム春まつりについて 

皆さん参加していただきたい。 

(14)自治活動助成金について 

・ 7 丁目老人クラブに対して、2 万円助成金が出るので老人クラブからコミセ

ンに請求していただきたい。 

・ 子ども会が 9号公園の世話をするということで 2万円助成金が出ている。こ

れは子ども会から請求してください。 

・ 分別収集事業協力費助成金 72000円（３ステーション）が出る。 

・ 自主防災活動助成金一律 20000円が出る 

 

7. 自主防災会の件                 【町内会長】20:00～20:25 

(1)7丁目要支援者・支援者の件   7丁目の要支援者は、市役所から

連絡があって 32 名中 20 名が辞退して 12 名となった。この 12 名を新たに要支

援者として設定した。 

要支援者地図を配布・・・回収した。 

これで、8月まで行う。 

→これは、7丁目で整理した最終版と同じか(伊藤)→同じである（町内会長） 

→違っている家がある。○○さん宅は 1名だったのが 2名になっている。7丁目 

 の最終版と違っているのではないか（書記） 

(2)防災グッズ購入     【町内会長】20:20～20:20 

・ 2月に 26年度自主防災予算でハンドマイクを 3台購入する。 

市所有のハンドマイクは 23000円だが、ナフコだと 2800円だった。安いナ

フコで購入する。 

→耐水・防水性など性能を考慮したのか。（書記） 

・ 来期の予算 55万をたてて以下のものを購入する。 

 ハンディキャンパー 

 ヘルメット 

 ジャッキ 

 投光器 

 ストレッチャー 

 ご飯セット 
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 サバ缶 

 緊急用給水袋 

→先日の会議で、市からの助言で食料品は購入しないとなったのではないか。 

・ 市役所から独居老人用の痴漢ブザー購入の助言を得たので、購入する。 

 

8. カラオケセット購入について   【町内会長】20:20～20:40 

福祉会、老人会の要望で公民館にカラオケセットを購入したいがどうか 

予算は 15万円を考えている。 

→予算はどの予算からか。 

→予算会議でカラオケは出てこなかったので、公民館予算で予定はしていない。 

→来期の一般会計予備費から出す。 

管理方法・管理者について議論はあったが、購入は来期のため、来期役員で検討す

ることとなった。 

 

9. その他          【副会長】20:40~20:42 

次回役員会は、3月 16日（月）19：30より開催する。 

以上 

 

 


